

Sector turismo: “Fuerte impacto” tendrá paro de guardaparques

La Federación de Empresas del Turismo (Fedetur) alertó “un fuerte impacto” en el sector, debido el paro indefinido de los guardaparques, el cual no muestra señales de que vaya a terminar. La presidenta del gremio, Mónica Zalaquett, llamó al gobierno a intervenir para poner término lo antes posible a esta movilización, que está provocando “un fuerte impacto en el sector.

El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), precisó que la movilización se da en medio de críticas a las atribuciones que se les da al Servicio Nacional Forestal (*Sernafor*) y ante el desarrollo del diálogo con Conaf.

“Conaf en paro por falta de diálogo del actual director ejecutivo para resolver temas internos y de traslado al nuevo servicio Sernafor, legislan sin garras ni dientes para fiscalizar la depredación de nuestros bosques nativos”, dijo el sindicato vía X.

Ante esto y según Fedetur, los guardaparques no estarían validando los *tickets* vendidos por la plataforma ‘pases parque’ en ninguna de las áreas silvestres del país. “La situación activó las alarmas en la industria, por el fuerte impacto que esta movilización puede tener en el sector, considerando que es la antesala de la temporada alta”, comunicó el gremio del turismo.